

Regierungsratsbeschluss

vom 21. März 2022

Nr. 2022/436

Erneuerung der Microsoft Software Assurance 2018 – 2021 für die Polizei Kanton Solothurn; Bewilligung eines Verpflichtungskredites Genehmigung der Projektabrechnung

1. Ausgangslage

Mit Beschluss Nr. SGB 0032/2018 vom 09. Mai 2018 hat der Kantonsrat der Erneuerung der Microsoft Software Assurance 2018 – 2021 für die Polizei Kanton Solothurn zugestimmt. Unter der Führung der Polizei Kanton Solothurn erfolgte der Abschluss des dreijährigen Lizenz-Vertrages beim Microsoft-Handelspartner, Firma Comsoft direct AG, Gümligen. Während den vergangenen drei Jahren wurden sämtliche bei der Polizei im Einsatz stehenden Microsoft-Lizenzen über diesen Vertrag abgerechnet. Die Projektabrechnung liegt vor.

2. Projektabrechnung

Die Projektabrechnung präsentiert sich wie folgt (in CHF):

	Verpflichtungskredit	Aufwand	Abweichung
Effektive Investitionen	884'340.00 inkl. MwSt	882'349.00 inkl. MwSt	1'991.00

Die Ausschreibung erfolgte 2017 auf Basis des damaligen Microsoft-Lizenzvolumens. Ausserdem wurden die Kosten eines allfälligen Lizenzmehrbedarfs (True Up) über die dreijährige Vertragslaufzeit einberechnet und preislich fixiert.

Die veranschlagten Investitionen wurden um CHF 1'991.00 unterschritten.

3. Beschluss

Die Projektabrechnung für die Erneuerung der Microsoft Software Assurance 2018 – 2021 für die Polizei Kanton Solothurn wird mit einem Gesamtaufwand von CHF 882'349.00 inkl. MwSt genehmigt.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Departement des Innern
Polizei Kanton Solothurn
Finanzdepartement
Amt für Finanzen
Kantonale Finanzkontrolle
Amt für Informatik und Organisation
Staatskanzlei
Parlamentscontroller
Parlamentsdienste